



Coordinadora de Informática de CGT

<http://www.cgтинformatica.org> - info@cgтинformatica.org -
https://twitter.com/Informatica_CGT

Madrid, 8 de enero de 2013

Teléfonos de contacto al final de la nota de prensa

MASIVO SEGUIMIENTO EN EL PRIMER DÍA DE HUELGA INDEFINIDA EN ALTEN

Los trabajadores de la empresa informática Alten están apoyando de forma masiva el primer día de **Huelga Indefinida** hasta que se retiren las medidas propuestas por la empresa.

El seguimiento se cifra por encima del 80%, llegando al 100% de desatención, o casi, en clientes como Iberia, CSN, Ayuntamiento Madrid, Everis, Isban, Banc Sabadell, equifax, prosidae, Gas Natural y muy fuertes afectaciones en Ministerios, Indra, Alcatel y muchos otros.

Más de un centenar de trabajadores se concentraron a las puertas del centro de Madrid, unos 80 en el de Barcelona, con recorrido posterior por clientes cercanos. Decenas de trabajadores hicieron lo mismo en Valladolid, por la tarde habrá más protestas de la Coordinadora de Informática de CGT ante la sede de Telefónica Madrid. Ayer se realizó una numerosa concentración frente a la sede de Telefónica Barcelona.

Mañana habrá una nueva concentración de trabajadores en el servicio de mediación SIMA. Hay constancia de llamadas de queja de clientes a la sede de la empresa.

Durante las jornadas de Huelga tendrán lugar concentraciones en las sedes de Alten y las de sus principales clientes.

La Huelga Indefinida se mantendrá hasta la retirada del ERE de 141 despidos y las reducciones salariales asociadas.

Alten es una multinacional europea que se ha convertido en una de las principales consultoras en España. Alten cuenta con más de 1.400 empleados y factura más de 70 millones de euros prestando servicios a empresas como **Telefónica, Gas Natural, Ericsson o EADS.**

Más información:

David Robledo, CGT-Alten (685 446 265, robledomorante@gmail.com)

Pablo López, CGT-Alten (650 817 883, pablo.lopez70@gmail.com)